

Hauptübung 2014 - Brand eines Ökonomiegebäudes

05.11.2014 18:00

Ein weiterer Schwerpunkt der Übung bestand darin, eine umfangreiche Wasserversorgung aus dem Hochbehälter aufzubauen und das "Stehvermögen" dieser Wasserversorgung zu testen.

Innerhalb kürzester Zeit nach dem Übungsalarm war die Feuerwehr Königsheim inkl. des DRK-Königsheim vor Ort und begann sofort mit der Suche nach vermissten Personen in dem völlig verrauchten Gebäude.

Nachdem auch die Feuerwehr Bubsheim mit zwei Fahrzeugen angerückt war, konnte die Personensuche mit weiteren Atemschutztrupps intensiviert werden. Die Kameraden aus Bubsheim begannen auch sofort mit dem Aufbau der Wasserversorgung vom Hochbehälter welche innerhalb kürzester Zeit - gemeinsam mit den Kameraden der königsheimer Wehr - aufgebaut werden konnte.

Trotz sehr schlechtem Wetter (Dauerschneefall) verlief die Übung sehr ruhig und zügig. Alle vermissten Personen konnten schnell gerettet und das Gebäude durchgelüftet werden. Nach ca. 1 h konnte "Wasser halt" gegeben werden.

In seiner kurzen Nachbetrachtung konnte Kommandant allen Beteiligten ein großes Lob für die gute Übung aussprechen und lud anschließend zum Vesper im Feuerwehrmagazin ein.

[Zur Newsübersicht](#)